

2020年2月26日

保護者の皆様

チューリッヒ日本人学校 校長  
東 明彦  
長森 千枝

### 新型コロナウイルスの注意喚起について

報道にもありますとおり、新型コロナウイルスの感染が拡大しています。在スイス日本国大使館からは、新型コロナウイルス注意喚起の連絡や、厚生労働省・外務省の関連ホームページの提供などが掲載されたメールが、在留邦人を中心に届いているかと思えます。

また、春休みに日本に一時帰国、他国へ渡航されるご家族もあると思えます。以下に関連ホームページを掲載しますので、ご覧の上、情報を収集、把握いただき、感染予防に努めていただきますようお願いいたします。

スイスでも2月25日にティチーノ州で新型コロナウイルスの感染者が確認されました。

他にも風邪や季節性インフルエンザの症状が増えているようです。感染症対策では、一人一人の咳エチケット、外出の際のマスク着用や帰宅時の手洗い、うがい等の習慣を大切に、体調の管理に努めてください。

(参考情報)

○関連情報ホームページ

- ・厚生労働省ホームページ  
[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708\\_00001.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html)
- ・法務省ホームページ  
<http://www.moj.go.jp/hisho/kouhou/20200131comment.html>
- ・海外安全ホームページ（外務省ホームページ）  
<https://www.anzen.mofa.go.jp/>
- ・国立感染症ホームページ  
<https://www.niid.go.jp/niid/ja/from-idsc/2482-corona/9305-corona.html>
- ・新型コロナウイルス感染症の対応について | 内閣官房新型インフルエンザ等対策室  
[http://www.cas.go.jp/jp/influenza/novel\\_coronavirus.html](http://www.cas.go.jp/jp/influenza/novel_coronavirus.html)
- ・コロナウイルスに関するスイス当局ガイダンス（スイス連邦）  
<https://www.bag.admin.ch/bag/en/home/krankheiten/ausbrueche-epidemien-pandemie/n/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-cov.html>
- ・コロナウイルスに関するスイス当局ガイダンス（チューリッヒ州）  
<https://gd.zh.ch/internet/gesundheitsdirektion/de/themen/coronavirus.html>